



場外ブースで市のPR

SCENE 2 レノファ山口ホーム戦 山陽小野田市サンクスデー開催

4月3日、維新みらいふスタジアムで行われたJ2リーグ第8節レノファ山口FC対大宮アルディージャ戦は山陽小野田市サンクスデーとして開催。大型ビジョンで市のPR動画の放映、移住定住インスタグラムのPRやジェルキャンドル体験などを行い、市の魅力をPRしました。

瀬戸内を拠点に活動するアイドルグループ「STU48」のミュージックビデオ(MV)に本市の名所が登場しています。4月13日にリリースされた新曲「花は誰のもの？」を主題歌としたMV「光は君に、あの日々に。」のロケ地にきららビーチ焼野と竜王山公園が選ばれ、2月28日、同所で撮影が行われました。この日は、ソル・ポニエンテのご協力により出演者らの待機場所を提供したほか、みちしおの貝汁や花の海のいちご、三浦製麺の瓦そばなどのおもてなしにより、出演者やスタッフのみなさんに、本市の風景や食を満喫していただきました。MVは「STU48 OFFICIAL WEB SITE」をご覧ください。



SCENE 3 有帆児童館こいのぼり 子どもたちの成長を願って

有帆児童館では、大小様々なこいのぼり約100匹が青空の下を泳いでいます。有帆地区のまちおこしグループ「のび～る有帆」が、子どもたちの健やかな成長を願い、20年近く掲揚しており、取材した4月20日も元気に泳ぐ姿が見られました。期間は5月8日(日)までです。



株式会社 STU 提供

SCENE 4 STU48 のミュージックビデオ きららビーチ焼野と竜王山公園がロケ地に